



### GRUP 'INDONESIA BAND' RUSIA DI XT SQUARE Akan Tampil Sepanggung dengan Ahmad Dhani



K.R. Yuwono

**Indro 'Kimpling' Suseno, bersama Ain Warnain, Widihasto dan Rika Purnamasari bersilaturahmi di Redaksi KR.**

YOGYA (KR) - Simbol persahabatan Indonesia dengan Rusia melalui seni budaya akan digelar pentas musik di kafe tenda Kampayo XT, area XT Square Jalan Veteran Yogyakarta, Jumat (29/11) malam mulai pukul 20.00 WIB. Pentas musik tersebut menampilkan grup musik asal Rusia bernama 'Indonesia Band' berkolaborasi sepanggung dengan Ahmad Dhani, gratis terbuka untuk umum. Penampilan 'Indonesia Band' yang dimainkan pemusik muda Moscow Rusia di XT Square tersebut, akan didampingi Imperial Band.

Ketua Kampayo KRMT Indro 'Kimpling' Suseno didampingi pengurus Kampayo Ain Warnain, Rika Purnamasari dan Direktur Operasional dan Pemasaran XT Square Widihasto Wasana Putra, saat bersilaturahmi di Redaksi KR, Senin (25/11), mengungkapkan, kehadiran grup musik beraliran *rock progressive* di Yogya ini, berkat hubungan baik antara Duta Besar Republik Indonesia untuk Republik Federal Rusia dan Belarose, Djauhari Oratmangun dengan Keluarga Musisi Penyanyi dan Artis Panggung Yogyakarta (Kampayo) serta manajemen XT Square Yogya. Personel 'Indonesia Band' dari Rusia Aleksandr Pekhtelev (Santa) bas/ vokal, Dani Danilove lead vokal, Dmitrii Levin (Demian) all guitars dan Alexandra Lupadin drums. Lagu yang akan dibawakan di antaranya berjudul 'Empty Headed', 'Against My Father', 'Pretty Colour', 'We Are the Same' dan lagu Indonesia 'Rayuan Pulau Kelapa'.

Widihasto menambahkan, penampilan grup musik asal Rusia 'Indonesia Band' kolaborasi dengan artis kondang Ahmad Dhani di XT Square bisa memberi hiburan yang menarik untuk masyarakat. "Pentas musik menampilkan artis internasional di XT Square ini, untuk kedua kalinya. Pernah tampil artis internasional Maribeth," kata Widihasto. (Cil)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PD. Jogjatama Vishesa	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 13 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005